



# Panneaux photovoltaïques

Par **poupounne**, le **25/06/2014** à **08:31**

Bonjour je souhaite savoir si d'autre personne se retrouvent dans le même cas que nous et quoi faire!!

Alors voila en septembre 2012 on signe pour l'installation de panneaux photovoltaïques avec gsdf octobre 2012 pose des panneaux et depuis bah rien.....nous avons nous même payés l'installation ERDF de 1900 euros nos panneaux à ce jour ne sont toujours pas raccordés!!

Nous nous sommes déplacés à Aubervilliers( 4h de route!!!!) nous avons été reçus, la société c'est engagée par écrit à nous rembourser l'avance faite à ERDF ainsi que de nous raccorder avant le 1° juillet à ce jour toujours rien il reste injoignables!!!Lorsque l'on essaye de les joindre un repondeur nous annonce que le service est fermé!!!!

IL y a -t- il d'autre personnes dans ce cas????

J'ai bref car l'histoire est assez longue.....

Merci de vos réponses!![smile3]